



LA IDEA A DESTACAR

**ULRICH
RICHTER**

Abogado activista



La transmisión del poder en el Zócalo fue amalgama de la riqueza de nuestra historia y a la vez diferente: Sheinbaum ofreció levantar la voz por las mujeres que no han podido hacerlo”

ULRICH RICHTER

Nuevos retos, nuevo gobierno

*Felicidades a EL UNIVERSAL
en su 108 aniversario.*

Ha iniciado una nueva etapa en la vida política nacional con la llegada de la primera Presidenta en la historia de nuestro país.

Y por eso considero oportuno recordar lo que algunos libros antiguos aconsejan: ninguna persona debe iniciar una importante tarea sin antes invocar los buenos augurios.

El ritual de transmisión del poder en el Zócalo confirmó esa máxima que guía a quienes inician su largo recorrido, y al mismo tiempo fue amalgama de la riqueza de nuestra historia. Esta vez la ceremonia fue diferente: la Jefa del Ejecutivo Federal,

Claudia Sheinbaum Pardo, ofreció levantar la voz por las mujeres que no han podido hacerlo.

Este inicio ha significado nuevos vientos en la vida pública. Los discursos que ofreció la Presidenta en la toma de posesión y en la concentración del Zócalo mandaron mensajes positivos y con énfasis en la ruta de respeto a las libertades y gobierno para todos.

Su mensaje en el Congreso de la Unión, la máxima tribuna del país, cubrió todos los ámbitos y no dejó dudas de su voluntad y de sus metas; ese lenguaje y su narrativa tuvo muy buena recepción.

Recién llegada visitó Acapulco, para coordinar esfuerzos y dar instrucciones a fin de apoyar a la población y recuperar las zonas afectadas por el huracán John, que a su paso, lamentablemente ha dejado muerte y miles de afectados; todo ello apenas a casi un año de la devastación por el huracán Otis. La naturaleza se ha ensañado con nuestros hermanos guerrerenses.

Así la mandataria empezó a aten-



der la emergencia en sus primeras horas de gobierno. Y mirando retos de fondo como la Reforma Judicial, que entre lo positivo, hay que mencionar el saludo que dio a la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña.

Atención especial es el tema de la seguridad, del cual la Presidenta de México en breve presentará su programa de acción, renglón en que sin duda ha integrado un equipo de primera bajo la dirección del secretario Omar García Harfuch, quien la acompañó con resultados en la Ciudad de México. La coordinación entre todas las instancias que velan por la seguridad, será fundamental para su gestión.

Y en la búsqueda del mejor escenario nacional, el primero de octubre, Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo de esta casa editorial, dijo: "Es tiempo de volver a la unidad y dejar atrás el encono. Este día, en que ocurre la toma de posesión de la primera presidenta, EL UNIVERSAL cumple 108 años de apostar al equilibrio informativo para abonar a la democracia".

En plena coincidencia con ese pos-

tulado, considero que al asumir el Poder Ejecutivo, los vientos de la concordia entre los mexicanos darán frescura y un mayor horizonte de trabajo.

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo llega con todas. Ese es el espíritu que tiene al frente del gobierno nacional y que hasta ahora era exclusivo de los hombres. Ella reconoce a las heroínas anónimas e invisibilidades en la sociedad.

"Llegan las que han tenido que callar y luego gritaron a solas; las indígenas; las trabajadoras del hogar que salen de sus pueblos para apoyar a las demás; las bisabuelas que no aprendieron a leer y escribir, porque la escuela no era para niñas; llegan nuestras tías que encontraron en su soledad la manera de ser fuertes; a las mujeres anónimas, las heroínas anónimas, que desde su hogar, las calles, o sus lugares de trabajo lucharon por ver este momento", indicó.

Hoy vemos lo que no habíamos visto en años, es tiempo de mujeres. ●

Abogado y activista, maestro en Ciencias Penales. Autor del libro "El ciudadano republicano y la cuarta transformación". @UlrichRichterM